

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI TIPE KOMITMEN ORGANISASI
PADA PENGURUS GEREJA “X” PERIODE 2017 - 2019 KOTA
BANDUNG**

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha Bandung**

Oleh :

SANGGAM RYVEN YESAYA

NRP : 1230122



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Pertama-tama peneliti ingin mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan hikmat dan berkat untuk menyelesaikan penelitian Skripsi ini. Penelitian skripsi ini disusun dalam rangka mengikuti sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung dengan judul Studi Deskriptif Mengenai Tipe Komitmen Organisasi pada Pengurus Gereja “X” Periode 2017 – 2019 Kota Bandung.

Penulis menyadari bahwa penyusunan penelitian ini jauh dari sempurna, meskipun demikian, penulis berusaha untuk menyusun dengan sebaik-baiknya. Oleh sebab itu penulis mengharapkan saran dan kritik bagi penelitian ini.

Selama proses penyusunan ini, penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. O. Irene Prameswari Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Drs. R. Sanusi Soesanto, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing utama yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan pemecahan masalah pada setiap kesulitan yang peneliti temui selama mengerjakan skripsi serta selalu meluangkan waktu untuk berkonsultasi ditengah kesibukan yang dimilikinya.
3. Felicia Dwirahma Sumarli, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing pendamping yang telah membimbing, memberikan banyak masukan dan dukungan sampai akhirnya peneliti mampu untuk menyelesaikan penelitian ini.
4. Seluruh Pengurus Gereja “X” yang telah banyak membantu peneliti dan memberikan ijin kepada peneliti untuk melakukan penelitian

5. Orang tua dan kedua adik dari peneliti, yang memberikan begitu banyak dukungan kepada peneliti, yang selalu memberikan nasihat dan selalu mendoakan peneliti agar dapat menyelesaikan penelitian ini.
6. Seluruh sahabat dan teman peneliti yaitu Diosantosa Cikal Asmali, Putri Pinashti, Intan Amalia Utami, Kintan Kinanta Kirana, Swastika Tiara, Kartika Kusumawardhani, Nadia Nuralifa, Jonathan Andreanus, Gio Al-Attas, Sabina, dan Rakha Pratama yang selalu mendukung dan memberikan semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini jauh dari sempurna, oleh karena itu, peneliti mengharapkan agar pembaca dapat memberikan masukan dan saran yang membangun demi perbaikan penelitian ini. Akhir kata, peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang terlibat di dalam penelitian ini.

Bandung, Mei 2018

Peneliti